

## Soutien au Centre Social Autogéré de Toulouse

Depuis le printemps 2011, le Collectif pour la réquisition, l'entraide et l'autogestion a lancé une campagne de grande envergure de réquisitions d'immeubles laissés vides depuis des mois voire des années et appartenant notamment à l'Etat.

Confrontés à la misère économique, à l'absence de logement et à la violence de l'Etat, des personnes de nationalités différentes, avec ou sans papiers, ont trouvé dans ces lieux la possibilité de se loger gratuitement, de vivre collectivement et de s'organiser pour faire vivre une expérience de solidarité.

Des activités culturelles, artistiques et politiques y sont également menées.

Le 28 août 2012, l'Etat a expulsé les membres du Centre social autogéré situé alors dans les anciens locaux de l'AFPA à Toulouse réquisitionnés depuis le printemps 2011.

Ce sont plus de deux cent policiers et gendarmes qui sont intervenus pour venir réprimer un centre dans lequel l'égalité, l'entraide et la solidarité se vivaient au quotidien.

En réponse à cette répression policière et judiciaire, le CREA et d'autres organisations ont réquisitionné le 3 septembre 2012 un immeuble appartenant à l'URSSAF et vide depuis six années pour y ouvrir un nouveau centre social autogéré.

Le capitalisme jette à la rue de plus en plus de travailleurs et encourage la spéculation sur les logements. Il y a pourtant suffisamment d'immeubles actuellement vides pour remédier à la prétendue crise du logement. Par le biais de la revendication de l'expropriation et dans un premier temps par l'occupation de ces lieux, les travailleurs mal logés, avec ou sans papiers, combattent la politique délibérée de la bourgeoisie contre le logement des prolétaires.

La lutte autonome et collective menée au sein du Centre social autogéré est une lutte pour le logement et participe à la lutte de classe.

L'organisation communiste marxiste-léniniste Voie Prolétarienne apporte son soutien au Centre Social Autogéré et appelle à la résistance contre l'expulsion du nouveau bâtiment réquisitionné depuis le 3 septembre.